
Frau Kau verweist auf die vorliegende Niederschrift zur Bürgerinformation und fragt, ob denn 
die Verwaltung beabsichtige, den alten Teil der Straße „Auf der Bitze“ in das 
Instandsetzungsprogramm aufzunehmen.  
 
Beigeordneter Sterzenbach antwortet hierauf, dass dieses Anliegen aus der Anwohnerschaft 
gekommen sei und man deshalb diesen Sachverhalt mit aufgenommen habe. In den Haushalt 
2008 habe man diesbezüglich allerdings nichts eingebracht. Betreffend des alten Teils der Straße 
müsse ggf. ein Antrag aus dem politischen Raum gestellt werden bzw. in den 
Haushaltsberatungen dieses Thema Niederschlag finden. 
 
Im Anschluss daran erläutert Herr Schlein den Anwesenden anhand von Plänen kurz die 
Ausbausituation der Straße. Danach wird vom Ausschuss nachfolgender Beschluss gefasst: 
 
  


